

Semana del 20 al 26 Enero de 1929

✿ Por parte de la C. I. D. más conocida por «Trust Belga», se están llevando a cabo ciertas negociaciones para la compra del campo de deportes del C.E.I.D.A., propiedad del Ateneo Social de esta ciudad. Caso de realizarse dicha transacción, San Feliu quedará sin campo para practicar el fútbol, aunque ello puede considerarse como accidental, no deja de preocupar a los elementos deportivos de la localidad.

✿ La Hermandad «La Previsión Guixolense» ha nombrado su nueva Junta Directiva, que ha quedado constituida como sigue: Presidente, Arcadio Girona; Vice-Presidente, Salvador Ros; Vice-Presidentes de los distritos primero; segundo, tercero y cuarto; Francisco Comas, Jaime Vinyas, Anacleto Turró y Eudaldo Bañeras; Vocales: Rafael Pont, Benito Vilá, Alberto Sais, Salvador Ferrer y Juan Puigdemont; Depositario: Pedro Rigau; Secretario, José Cañellas Nicolau y Sub-Secretario, Eduardo Escofet.

✿ El ex-organista de esta parroquia Rdo. D. Camilo Geis Pbro. ha sido nombrado, después de brillantísimas oposiciones, organista de la parroquia de San Félix de la ciudad de Sabadell, con tal motivo, está recibiendo sinceras felicitaciones de los numerosos amigos que tiene en nuestra ciudad.

✿ En el Salón Novedades se celebró, el pasado jueves el segundo baile pre-carnavalescos, amenizado por el Quinteto Garreta y Sexteto Guixols, antes, y en el local del Nuevo Casino La Constancia, ambas agrupaciones dieron un interesante concierto, conjuntamente. La animación, como ya es costumbre, fué extraordinaria, se presentaron las primeras máscaras, el confetti y las serpentinas, lanzados con gran profusión, dieron la nota de color a esta fiesta.

A. M.

Se celebran en S'Agaró, importantes jornadas turísticas.— Cuando salga a luz este número de «Ancora», se estarán desarrollando en la Ciudad Residencial de S'Agaró, las I Jornadas Internacionales de Turismo, a la que asisten cerca setenta expertos.

Forman esta nutrida representación directores y agentes de las principales agencias de viajes del Atlántico Norte (Dinamarca, Suecia, Noruega y Finlandia) y los grupos angloamericano, francés y belga-neerlandés.

Se cuentan entre este elevado número de expertos en turismo, las expediciones de periodistas ingleses, franco-americanos y agentes escandinavos.

En la completa organización de estas jornadas, cuya iniciativa corresponde a D. José Ensesa, han cooperado el Jefe del Servicio Exterior de la Dirección General de Turismo, D. Jaime Segarra; el director de ASTA D. Enrique Marsans; el director de la Oficina de Turismo de Barcelona, D. Jorge Vila Fradera; el director de la revista «Destino» D. Néstor Luján; y el director de la revista «S'Agaró» D. Jaime Arias.

Antes de su estancia en la ciudad residencial, que se inició ayer miércoles y finalizará mañana viernes día 23, los congresistas fueron invitados por la Diputación Provincial, y por la de Barcelona, donde se iniciaron estas jornadas, cuya finalidad es la de ver las posibilidades que nuestra Costa Brava ofrece al turismo en invierno.

Nuestro semanario está representado en S'Agaró y en la próxima edición, ofreceremos un completo y amplio reportaje de estas jornadas inéditas de expertos turistas, en la bella ciudad Jardín.

Noticias de S'Agaró.— El sábado día 17 ppdo. llegaron a la Ciudad Residencial de S'Agaró, Lord y Lady Douglas, Presidente de la Compañía Aérea Inglesa B.E.A., en cuya visita les acompañaba el Director de B.E.A. en Barcelona y su Sra. Esposa.

Como nos hemos enterado por la Prensa de estos días, Lady Douglas, es la promotora de la protesta de

850 azafatas de dicha Compañía al negarse a sus deseos de acortar sus faldas para que lucieran más sus piernas, aunque parece que no todas eran del mismo parecer, pues las más jóvenes, estaban de acuerdo con ella

Antes de regresar a la Ciudad Condal, han dejado reservado alojamiento en el Hostal de la Gavina, donde piensan pasar parte de este verano.

También han estado unos días en esta Ciudad Jardín, Mr. Freeman y Mr. Hewitt, Directores de la Agencia Universal Cruises, que tienen organizado el servicio Turístico Aéreo Londres—S'Agaró—Agadir—Canarias, para sus Viajes de Invierno.

Asimismo, altas personalidades de la «AIR FRANCE» han estado almorzando, el mismo día 17, en dicho lugar, recorriendo la Ciudad Jardín, y otras localidades de la Costa Brava.

El nuevo equipo contra incendios, en funciones.— A Dios gracias no fué para apagar ningún siniestro, sino únicamente para hacer prácticas el personal que actúa de bomberos, perteneciente a la Brigada Municipal, y ante técnicos de la firma constructora del nuevo material adquirido, desplazados expresamente para dar las enseñanzas oportunas.

Los ejercicios se realizaron al mediodía del pasado viernes día 16, en la Plaza del Monasterio, actuando sobre un número de incendios provocados, y con diferentes materias. En todas las pruebas se puso de relieve el gran rendimiento y total eficacia del chorro de espuma, así como la pericia

de los noveles funcionarios del nuevo aparato.

Asistieron a las pruebas el Alcalde y varios concejales, quienes se mostraron satisfechos de los resultados logrados en estos primeros ejercicios.

Deslucida Fiesta de San Antonio Abad.— Desde hace unos días, esta tradicional y popular fiesta, que era una de las de más nombradía del año, ha pasado a ser una verdadera lástima, por las disensiones entre quienes deberían celebrarla.

En el presente año, un reducido número de propietarios de caballerías, asistió a un oficio celebrado a las 10'30 en la Iglesia Parroquial y a la bendición efectuada en el transcurso del «tres toms», a los que dió un poco de vida un grupo musical.

Voces guixolenses por las ondas.— Nuevamente han sido los artistas guixolenses quienes han ocupado el espacio radiofónico del programa «Fiesta en las ondas» que la Emisora «La Voz de la Costa Brava» organiza para las mañanas domingueras.

El pasado domingo actuaron ante el público del Casal de la Cultura de Palamós, Jerónima Ibáñez, el dúo Riera-Soler, acompañados al piano por el Mtro. José M.^a Dalmau, y el barítono Joaquín Masferrer.

El personaje de la semana

DIETARIO

Frutas Selectas
H. MORENO

Hotel Murlá

Aguas carbónicas
La Mascota

JESUS
MIR del REMEDIO
CIRUJANO
CALLISTA
DIPLOMADO

DOMINGOS de 10 a 1
LUNES de 4 a 7

Cruz, 27 - B
SAN FELIU DE GUIXOLS